



Stadtverordnetenvorsteher

Holger Bellino

Rathaus

Neu-Anspach, 13.10.2024

**Antrag:**

Die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, über die erfolgte Umrüstung der Gehweg-Beleuchtung über Bewegungsmelder im Grundweg zu berichten:

- In welcher Höhe belaufen sich die Kosten für die Umrüstung?
- Gibt es bereits Erfahrungswerte/Rückmeldung aus der Bevölkerung?
- Kann die Energie-Einsparung bereits abgeschätzt werden?

Darüber hinaus möge der Magistrat prüfen, ob es weitere Gehwege gibt, die auf gleiche Weise umgerüstet werden könnten, welche Kosten dafür entstehen und welche Energie-Ersparnis sich dabei ergibt.

**Begründung:**

Zum einen werden Energie-Einsparung und Lichtverschmutzung zunehmend relevante Themen, zum anderen muss jede Form der Kostenreduzierung für die Stadt betrachtet werden, ohne dabei jedoch die Bevölkerung aus den Augen zu verlieren. Hier gilt es insbesondere, den Sicherheitsgedanken im Blick zu haben.

CDU Fraktion

Ulrike Bolz